



## 県内初！広報紙の読者と制作チームが直接交流 「いこまち読者交流会」の参加者を募集

本市が発行する広報紙の読者 30 人と制作チームの市職員による交流会を 11 月 24 日（日）に生駒市役所で開催します。参加者を 10 月 15 日（火）まで募集しています。

広報いこま「いこまち」の紙面の感想や改善点、希望する記事内容などを意見交換する他、参加者と市職員によるワークショップで子育てや防災などをテーマに特集記事を考える企画などを行います。

これまで、読者の声は約 300 名が登録している「アンケートモニター」から集めていました。毎月約 50～80 件の回答をインターネット経由で集め、より良い紙面づくりに活用しています。

今回の交流会では、読者と広報紙についての改善点や提案などを意見交換し、普段なかなか得られない生の声を収集。読者目線に立った紙面に活用していきます。



▲市広報紙「広報いこま『いこまち』」

### ■いこまち読者交流会

◇対象：市内に住むか、通勤・通学する 16 歳以上の人

※会場にキッズスペースを設置、託児はなし。

◇日時：11 月 24 日（日）10：00～12：00

◇場所：生駒市役所大会議室

◇内容：

「いこまち」編集方針説明・読者の声で生まれた記事の紹介、参加者と広報紙制作メンバーによるグループワーク「特集記事を企画してみよう」、発表・講評 など

◇定員：30 人（抽選制、抽選の場合はアンケートモニター登録者を優先）

◇申込：10 月 15 日（火）までに、市ホームページの申込フォームかはがきで申し込んでください。

### ■広報いこま「いこまち」

毎月 1 回、約 47,000 部発行。全国広報紙コンクール（公益社団法人日本広報協会）市部門では全国 2 位相当となる 1 席受賞をはじめ数多く受賞。近畿市町村広報紙コンクール（毎日新聞社）では 10 年連続受賞。令和元年 7 月から月 2 回の発行を 1 回とした際に表紙や目次などをリニューアルした。